

## GRIFOLS, S.A.

### INFORME DE LA COMISIÓN DE NOMBRAMIENTOS Y RETRIBUCIONES EN RELACIÓN CON LA PROPUESTA DE NOMBRAMIENTO Y REELECCIÓN DE CONSEJEROS NO INDEPENDIENTES

---

El presente informe se formula en relación con las respectivas propuestas de reelección y nombramiento de los consejeros no independientes a que se refieren los puntos 8.7 y 8.9 del orden del día de la Junta General Ordinaria de accionistas de Grifols, S.A. (en adelante, “**Grifols**” o la “**Sociedad**”) convocada para su celebración en primera convocatoria en la Avenida Generalitat 152-158, Polígono Can Sant Joan, Sant Cugat del Vallès (Barcelona), a las 12:00 horas del día 28 de mayo de 2015 y, en segunda convocatoria, el día 29 de mayo de 2015, en el mismo lugar y hora (en adelante, la “**Junta Ordinaria**”).

El informe se emite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 529 decies de la Ley de Sociedades de Capital (“**LSC**”), en la redacción dada por la Ley 31/2014, de 3 de diciembre, por la que se modifica la LSC para la mejora del gobierno corporativo. De conformidad con el referido artículo, las propuestas de nombramiento y reelección de consejeros no independientes deberán ir precedidas del correspondiente informe de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

#### **I. Nombramiento de D. Raimon Grifols Roura como miembro del Consejo de Administración.**

La Comisión de Nombramientos y Retribuciones considera que D. Raimon Grifols Roura cuenta con una amplia experiencia en el sector del negocio de la Sociedad y ha valorado muy positivamente la competencia y experiencia del candidato. En la actualidad el Sr. Grifols es miembro del Consejo de Administración de las sociedades Progenika Biopharma, S.A., Squadron Reinsurance Ltd., Marca Grifols, S.L., Arrahona Optimus, S.L. y Grifols Diagnostic Solutions Inc., así como Administrador Único de Deria, S.A. El Sr. Grifols también ostenta el cargo de Secretario no consejero del Consejo de Administración de Brainco Biopharma, S.L., Instituto Grifols, S.A., Stratos Global Spain, S.L., VCN Biosciences, S.L., Grifols Worldwide Operations USA, Inc. y Grifols Shared Services North America, Inc., además de ser patrono de la fundación Probitas Fundación Privada.

En el plano académico, D. Raimon Grifols Roura es licenciado en derecho por la Universidad de Barcelona.

Asimismo, es de destacar su gran labor como Secretario del Consejo de Administración de la Sociedad y su especial dedicación al cargo, el cual desempeña fielmente desde el año 2001. El Sr. Grifols tiene un amplio y profundo conocimiento de la compañía, pues desde su posición de abogado ha formado parte del proceso de crecimiento corporativo de la Sociedad.

Se hace constar que está previsto que el consejero designado tenga la consideración de consejero “dominical”

Con base a lo anterior, la Comisión de Nombramientos y Retribuciones acuerda por unanimidad informar favorablemente la propuesta del Consejo de Administración de

nombramiento de D. Raimon Grifols Roura como miembro del Consejo de Administración de la Sociedad por un plazo de cuatro (4) años.

## **II. Reelección de D. Tomás Dagá Gelabert como miembro del Consejo de Administración.**

La Comisión de Nombramientos y Retribuciones considera que D. Tomás Dagá Gelabert ha contribuido favorablemente al funcionamiento y desarrollo del Consejo de Administración desde que fue nombrado consejero en el año 2000, aportando conocimientos y experiencia muy relevantes a nivel jurídico, liderando desde su posición las operaciones corporativas realizadas por la Sociedad. En la actualidad es socio-director y fundador del bufete Osborne Clarke en España y miembro de los Consejos de Administración de Kiro Robotics S.L., Biomat USA, Inc., Talecris Plasma Resources, Inc., Grifols Diagnostic Solutions Inc. y Grifols Worldwide Operations Limited, además de patrono y Secretario de la fundación privada Víctor Grifols i Lucas, patrono de la fundación Probitas Fundación Privada y Secretario no consejero de Progenika Biopharma, S.A., Stora Enso, S.A. y de Araclon Biotech, S.L.

En el plano académico, D. Tomás Dagá Gelabert es licenciado en derecho por la Universidad de Barcelona.

Se hace constar que está previsto que el consejero reelegido continúe con la consideración de "otros externos".

Con base a lo anterior, la Comisión de Nombramientos y Retribuciones acuerda por unanimidad informar favorablemente la propuesta del Consejo de Administración de reelección de D. Tomás Dagá Gelabert como miembro del Consejo de Administración de la Sociedad por un plazo de cuatro (4) años.

\* \* \*

Barcelona, 31 de marzo de 2015  
La Comisión de Nombramientos y Retribuciones